
 

 

 

 毎週会長挨拶で苦労しています。毎年何の疑問もなく「師走」と言っていました

が、そろそろ、種切れになってきたのでネットで調べてみました。 
 旧暦の正月はお盆と同じように祖先の霊をとむらう月で、僧侶が仏事で東奔西走

走り回る月で、新暦になっても使われているようです。「師」は僧侶だそうです。 
 今までは、「仰げば尊しわが師の恩」の印象があり、薄給の教師が年越し資金の工

面をするために走りまわると思っていました。 
 医師・看護師・教師・教戒師・調理師など「師」とは特別な資格や技能を持つ人

のことで、弁護士・税理士・力士などの「士」も同じ由来からきているそうです。 
 
 
 

 

・過日よりガバナーノミニーの決定をご報告しておりますが、12/4 地区諮問員会が

行われ、宮坂宥洪ガバナーノミニーが正式に決定されましたのでご報告致します。 

 つきましては地区幹事、副幹事、会計長等相当数の人員が必要となります。宮坂

ガバナーノミニーより要請があった場合は快く受けていただきたいと思います。創

立以来初めてのガバナー輩出ですので、皆さんのご協力をお願いします。 
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△役員 ◎理事 ☆理事会オブザーバー 

挨拶 宮坂宥洪ガバナーノミニー 

 諮問員会に出席して来ました。その席上にて正式に決定されたという事です。諮

問員会とはパストガバナー会のようで歴代ガバナーが揃っていました。まだ、足が

地に着いていない感じです。一人では何も出来ません。私と言うよりクラブがガバ

ナーに指名を受けた言う事で、皆様のご協力を頂きながら微力ではありますが、努

めて行きたいと思います。何とぞご協力をお願いします。 

 

 

 

 

親睦委員会  次週は忘年会を開催します。素晴らしいパフォーマンスや限られた

予算内での豪華な景品を用意しております。多くの方のご参加お願いします。 

 

 

 

 

年 次 総 会 

会則特別委員会 宮坂宥洪委員長 

推奨ロータリークラブ定款・細則に沿って次年度より五大奉仕委員会として定款第

5条、細則第 2 条、第 3条、第 8条、第 9条の改訂案が出され、承認されました。 

(新世代奉仕委員会が入り五大奉仕委員会となります) 

 

 

宮坂 伸次年度会長 

2012－2013年度(第 53期)役員・理事構成案の提案が出され、承認されました。 

 

 

 

 

 

 

△ ◎ 会長 宮 坂  伸  △ ◎ 会計 山 岸 邦 太 郎 

△ ◎ 直前会長 小 野  仁  △ ◎ 会場監督(SAA) 藤 森 睦 美 

△ ◎ 会長エレクト 中 畑 隆 一   ◎ クラブ奉仕 山 崎 典 夫 

△ ◎ 副会長 林  裕 彦   ◎ 職業奉仕 竹 村 一 幸 

△ ◎ 副会長 山 崎 典 夫   ◎ 社会奉仕 笠 原 新 太 郎 

△ ◎ 幹事 北 村 正 春   ◎ 新世代奉仕 宮 坂 宥 澄 

 ☆ 副幹事 佐 藤 有 司   ◎ 国際奉仕･奨学事業 中 嶋 孝 一 

 ☆ 副幹事 原  史 郎      

委員会報告 

2012－2013年度(第 53 期) 役員・理事構成 



 

 

挨 拶 2012－2013 年度(第 53 期) 役員･理事 

宮坂 伸 会長 

 只今はご承認いただきありがとうございました。我ながら素晴らしい方々にお願

い出来たと思っております。皆さん快く受けていただき、嬉しく思っております。 

今までは、どちらかと言うと不良会員でしたが、この機会に RCをしっかりと学びた

いと思いますので、ご指導の程よろしくお願いします。 

 

小野 仁 直前会長 

 まだあと半年残っております。その後の 1年間もまた、よろしくお願いします。 

 

中畑隆一 会長エレクト 

 ガバナー年度の大変な年に順番が来てしまいました。来季は会長見習いをさせて

いただきますので、よろしくお願いします。 

林 裕彦 副会長 

 会長の下、足を引っ張らないように努めさせていいただきます。ご指導の程よろ

しくお願いします。 

 

山崎典夫  副会長・クラブ奉仕委員長 

 RC歴も浅く勉強させていただく一年間になると思います。よろしくお願いします。 

 

北村正春 幹事 

 来年は大変な年に世界中がなっていくと思うので、非常に不安です。会長の言う

事をよく聞いて、出来る出席は全部出て、皆さんの足を引っ張らないようにします。

是非、ご協力をお願いします。 

 

藤森睦美 会場監督(SAA)委員長 

 80歳を越えてくたびれております。お役にたつかどうか分かりませんが、一生懸

命やりたいと思います。よろしくどうぞお願いします。 

 

竹村一幸 職業奉仕委員長  

 私も 70歳になりました。年寄りが協力出来るか不安ですが、頑張ってやっていき

たいと思います。よろしくお願いします。 

 

中嶋孝一 国際奉仕・奨学事業委員長 

 何もしないで良いから、居るだけで良いからということでウソかホントか分かりま

せんが、一生懸命勉強しながらやっていきたいと思います。よろしくお願いします。         

 

山岸邦太郎 会計 

 来年は普通の席に戻れるので嬉しく思います。会計を間違えずにしっかりやって

いきたいと思います。よろしくお願いします。 

 



 

 

 

宮坂宥洪  一昨日(12/4)、地区諮問員会で 2013-14 年度ガバナーノミニーに正式

に承認されました。いよいよ大変なことになったと思っています。皆様のご協力お

願い申し上げます。 

宮坂宥洪  昨日(12/5)、東京中央新ロータリークラブ(例会場：帝国ホテル)にメ

イキャップしてきました。会場の 8 割以上が女性でというクラブで大歓迎され大モ

テでした。 

井上保子・太田博久・小口成人・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・北村

正春・小松正二・杉田隆夫・瀬戸雅三・高木昭好・竹村一幸・塚田保則・中畑隆一・

中村文明・濵 俊弘・林広一郎・林 裕彦・林 靖高・藤森睦美・宮坂 伸・宮澤

由己・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  寒い日が続いています。今年もいよい

よ師走となりました。風邪など引かない様、頑張りましょう！ 

北澤洋之介  昨日、結婚記念日のお花をいただきました。初めての記念日を無事

迎えることができました。どうもありがとうございました。 

藤森睦美・竹村一幸  創業記念日を迎えました。 

中嶋孝一  今月、創業月となりました。大変な時期でしが一生懸命がんばります。 

矢島 實  12月が創立記念日のようです。63 年目を迎えました。 
 

 

 

 

 

 

会員数６４名、出席者３１名、出席率７０.４５％、前々回訂正８８.６４％ 
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